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Protokoll 61. Hauptversammlung des Skiclub Flumserberg 

 Freitag, 10. November 2023, 20.30 Uhr 
 Club New Goggeien, Tannenheim, Flumserberg  
 

Leitung Armin Heeb, Präsident 
Protokoll Nicole Mark, Aktuarin  

Anwesend 117 Mitglieder + 5 Gäste ohne Stimmberechtigung 
 
 
 
1. Begrüssung 

Der Präsident Armin Heeb begrüsst alle anwesenden Mitglieder sowie die 
anwesenden Ehrenmitglieder des Skiclubs Flumserberg. Heute sind insgesamt 6 
ehemalige Präsidenten anwesend. Er bedankt sich für das Nachtessen, welches wir 
vorgängig eingenommen haben.    
 
Mit einem Video des Skiclub-Nachwuchses stimmt sich die Versammlung auf den 
kommenden Winter ein. 
 
Einen speziellen Dank richtet Armin Heeb an unsere zahlreichen Sponsoren, die von 
Leo Venini akquiriert wurden und werden.  
 
Als Sponsoren begrüsst er Dieter Damm (DAMM Automobile AG), Pascal 
Schumacher und Ladina Gadient (Intersport Das Original), Raphael Schmid (Matrix) 
sowie Marcel und Martin Landolt (Käserei Warthausen).   
 
Als Gäste begrüsst er Mario Bislin (CEO Bergbahnen Flumserberg AG), Christoph 
Gull (Gemeindepräsident Flums), Heini Michel (VR-Mitglied Bergbahnen Flumserberg 
AG), Adrian Müller (Base) und Walti Brühlmann (Skiclub Walenstadt).  
 
Armin Heeb stellt fest, dass: 

- die Einladung zur Hauptversammlung unter Bekanntgabe der Traktanden  
 rechtzeitig erfolgte,  
- keine Anträge zur Abänderung der Traktandenliste vorliegen,  
- keine Anträge zur Behandlung eingereicht wurden.  
 
Für die heutige Versammlung haben sich entschuldigt: 

- diverse (Ehren)-Mitglieder 
- diverse Sponsoren 
- diverse Athleten, die aufgrund Trainings/Rennen abwesend sind  
 
Die Versammlung erhebt sich für eine Gedenkminute. Verstorben sind: 

- Meinrad Bartholet (2021) 
- Justus Bless (09.11.2022) 
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- Amay Fedier (28.01.2022) 
- Paul Hodel (20.09.2023) 
- Norbert John (27.05.2023) 
- Liny Rinderer (02.09.2023) 
- Hans Rivoire (23.05.2023) 

 
 
2. Wahl der Stimmenzähler 

Als Stimmenzähler werden Balz Gadient und Patrick Bless vorgeschlagen und 
einstimmig gewählt. 
 
Es sind 117 Stimmberechtigte anwesend. 
➔ Das absolute Mehr beträgt 59 Stimmen. 

 
 
3. Genehmigung der Beschlussfassung HV 2022 vom 4. November 2022 

Das Beschlussprotokoll der 60. Hauptversammlung vom 4. November 2022 wird von 
der anwesenden Versammlung einstimmig genehmigt und der Verfasserin Evi Akeret 
verdankt. Ein Bericht wurde im Sarganserländer abgedruckt.  

 
Das Protokoll wurde fristgerecht auf der Homepage publiziert.  

 
 
4. Jahresberichte (Präsidium, Rennorganisation, Nachwuchsorganisation,) 

Armin Heeb macht einige ergänzende Ausführungen zum vorliegenden Jahresbericht 
des Präsidenten (siehe SnowNews Nr. 3 / Saison 23/24). Rückblick auf das Vereinsjahr 
in Bildern, abwechslungsreicher und strenger Rennkalender, viele Top-Leistungen im 
Alpin- und Snowboard-Bereich, Selektionen im Nachwuchsbereich, aktives 
Vereinsleben für Jung und Junggebliebene, Sport-verein-t Antrag eingereicht, zwei 
Vorstandsworkshops durchgeführt, Kanteschliifer-Kategorie wird zugunsten des 
Nachwuchses angepasst, Ausblick (Fokus Leistungssport, Steigerung Attraktivität, 
Finanzen).  
 
Lori Wildhaber macht einige ergänzende Ausführungen zum vorliegenden Jahresbericht 
des Renn-OK (siehe SnowNews Nr. 3 / Saison 23/24). Folgende Rennen wurden 
durchgeführt: Migros SkiDays (17./18.12.2022), Raiffeisen JO-Cup (15.01.23), 
Raiffeisen Kinderrennen (05.02.2023), NightFight (25.02.2023), Clubrennen 
(25.03.2023), Raiffeisen JO-Cup RS (29.03.2023). Es war in vielerlei Hinsicht ein 
schwieriger letzter Winter und eine grosse organisatorische und zum Teil auch 
logistische Herausforderung für das Renn-OK sowie deren Helfer. Hiermit bedankt er 
sich auch nochmals bei allen Helfern für Ihre freiwillige Arbeit!  
 
Stephanie Venini macht einige ergänzende Ausführungen zum vorliegenden 
Jahresbericht der Nachwuchsorganisation (siehe SnowNews Nr. 3 / Saison 23/24). 
Laufende Berichterstattungen in den SnowNews, Impressionen von der 
Vorbereitungsphase, Schneetraining und Wettkämpfe im Winter, Kondi-Training im 
Sommer, erfolgreiche Sommersportlager (Ersatz für Gletschertraining). Hiermit bedankt 
sie sich bei allen Leitern, Trainern und Sponsoren für ihre grosszügige Unterstützung 
und den restlichen Vorstandsmitgliedern für die Zusammenarbeit und den Rückhalt 
innerhalb des Vorstandes.  
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Die Hauptversammlung beschliesst: 
Sämtliche oben erwähnten Berichte werden von der anwesenden Versammlung 
einstimmig genehmigt und Armin Heeb, Lori Wildhaber und Stephanie Venini 
verdankt. 

 
 
5. Rechnungsablage und Revisionsbericht  

Auf den Seiten 31 - 37 der SnowNews Nr. 3 / Saison 23/24 sind die Zahlen und 
Kommentare aufgeführt. 
 
Finanzchefin Sascha Sieber macht einige ergänzende Ausführungen zum in der 
SnowNews Nr. 3 / Saison 23/24 abgedruckten Jahresabschluss. Höhere Ausgaben 
ergaben sich vor allem durch die Bestellung neuer Skianzüge sowie die Ehrungen an 
der letzten HV (Hohe Anzahl Eintritte aufgrund Olympia in Sapporo 1972). Höhere 
Einnahmen ergaben sich, dank Leos unermüdlichen Einsatzes, durch höhere 
Sponsorenbeiträge (Bekleidung sowie Nachwuchs). In der Bilanz stechen der Erwerb 
von 3 Bergbahn-Aktien hervor, welche an der letzten HV beschlossen worden ist. 
Danke an die Bergbahnen für die speditive Abwicklung des Kaufs.  
 
Im letzten Jahr wurde zum ersten Mal der Rechnungsversand elektronisch gemacht, 
damit wurden Portokosten eingespart.  
 
Mit einem Jahresverlust von CHF -11‘511.99 konnte die vergangene Saison gut 
abgeschlossen werden. Das Eigenkapital liegt bei CHF 192‘808.16, die Rückstellungen 
bei CHF 20‘000.00. 

Revisorin Martina Müller verliest den Revisionsbericht vom 12.07.2023 und spricht noch 
einmal den besten Dank an die Finanzchefin Sascha Sieber aus. Der Dank gilt auch 
dem Gesamtvorstand unter der Leitung von Armin Heeb. 

Auszug aus dem Revisionsbericht von Martina Müller, Sven Däschler und Michael 
Lendi: 

1. „Die Jahresrechnung vom 1. Juli 2022 bis einschliesslich 30. Juni 2023 mit einer 
Bilanz von CHF 214‘121.94 und einem Verlust von CHF -11‘511.99 vom Skiclub 
Flumserberg sei zu genehmigen und der Kassierin Sascha Sieber sei unter 
Verdankung der geleisteten Arbeit Entlastung zu erteilen.“ 

2. „Dem gesamten Vorstand mit dem Präsidenten Armin Heeb an der Spitze sei für 
den ehrenamtlichen Einsatz zum Wohle des Skiclubs Flumserberg der beste Dank 
auszusprechen und ebenfalls Entlastung zu erteilen.“ 

Sascha Sieber ihrerseits erwähnt die gute und konstruktive Zusammenarbeit mit dem 
Revisorenteam und bedankt sich bei unseren drei Revisoren Martina Müller, Michael 
Lendi und Sven Däschler. 
 
Die Hauptversammlung beschliesst: 
 
Die Jahresrechnung 2022/2023 wird von der anwesenden Versammlung 
einstimmig genehmigt. 
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6. Antrag Umbau Chrüterhütte 

Patrick Pfiffner macht einige ergänzende Angaben zum Umbau der Chrüterhütte. Auf 
den Folien werden folgende Grundrisse aufgezeigt: Grundriss Bestand – Grundriss 1. 
Etappe – Grundriss 2. Etappe – Grundriss 3. Etappe. Ebenfalls wird eine 
Kostenzusammenstellung zu den 3 Umbauphasen aufgezeigt. 
 
Im letzten Jahr wurde eine Arbeitsgruppe mit Sascha Sieber, Patrick Bless und Patrick 
Pfiffner für den Umbau der Chrüterhütte gebildet. Zusätzlich werden auch noch die 
Stromleitungen neu gemacht. Im alten Abstellraum werden eine Dusche und ein 
Lavabo eingebaut. In den Keller wird der Boiler eingebaut. Ebenso gibt es noch einen 
Abstellraum für die Gäste. In einer zweiten Etappe würde das WC ebenfalls nach hinten 
in den alten Keller verschoben und im bisherigen WC eine Garderobe eingebaut. Unser 
Wunschtraum wäre, irgendwann auch in der Küche einige Änderungen vornehmen zu 
können. Zwischenzeitlich musste auch ein neuer Ofen im Stübli eingebaut werden, da 
der alte kaputtgegangen ist. Besten Dank an Leo Venini, Sascha Sieber, Patrick Bless 
und auch Ruedi Pfiffner für die Mitarbeit.  
 
Sascha Sieber erklärt anhand der Folie die Zahlen. Die erste Etappe ist mit ca. CHF 
35‘000.00 auch die Grösste. Bei Mehrreinnahmen von CHF 40.00 pro Übernachtung 
sollten die Kosten in ca. 6 Jahren amortisiert sein (bei gleichbleibender 
Übernachtungszahl). Der Vertrag mit der Ortsgemeinde Flums-Grossberg, welche 
Besitzerin der Chrüterhütte ist, läuft über 10 Jahre. Anlässlich der nächsten Sitzung der 
Ortsgemeinde befindet diese über ein „Vormietrecht“ für den Skiclub Flumserberg. Der 
Betrag über CHF 35‘000.00 wurde relativ hoch berechnet, da bislang noch keine 
Eigenleistungen eingerechnet worden sind.  
 
Wir stimmen über die erste Etappe über eine Investition über CHF 35‘000.00 ab.  
Die Jahresrechnung 2022/2023 wird von der anwesenden Versammlung 
einstimmig genehmigt. 
 
 

7. Antrag Statutenänderung 

Der Vize-Präsident Udo Schäberle teilt den anwesenden Mitgliedern die Gründe für die 
Statutenänderung mit. Diese sind:  
- Aktuelle Fassung der Statuten stammt vom 17. August 2012 
- Hauptziel 1: Redaktionelle Überarbeitung / Modernisierung 
- Hauptziel 2: Straffung (bisher 41 Artikel – neu nur noch 36 Artikel) 
- Neue Fassung mit der Einladung zur HV veröffentlicht 
- Zustimmungen von Swiss-Ski und SSW liegen bereits vor 
- Satzung besteht wie bisher aus 9 Abschnitten: A – I 
- Nennenswerte Änderungen lediglich in 3 Abschnitten: B, C und E  

 
A: Allgemeine Bestimmungen 
- Unverändert 

 
B: Mitgliedschaft 
- Redaktionell überarbeitet 
- Reduktion Anzahl Kategorien auf 4 (bisher 8) 
- In den anderen Kategorien gab es ohnehin keine Mitglieder 
- Verbleibende Kategorien: 

- A: Aktivmitglied Skiclub 
- B: Passivmitglied Skiclub 
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- C: Freimitglied Skiclub 
- D: Ehrenmitglied Skiclub 

 
C: Beitritt / Austritt / Ausschluss 
- Redaktionell überarbeitet 
- Aufnahme neuer Mitglieder (Art. 11) 

- Bisher: Provisorisch durch den Vorstand und definitiv durch die HV 
- Neu: Durch den Vorstand  

- Ausschluss von Mitgliedern (Art. 13) 
- Bisher: Durch den Vorstand, Rekurs möglich  
- Neu: Durch den Vorstand 

 
D: Rechte und Pflichten der Mitglieder 
- Redaktionell überarbeitet 

 
E: Organisation des Vereins 
- Begriff Hauptversammlung in Mitgliederversammlung geändert 
- Frist für Anträge an die Mitgliederversammlung 

- Bisher: Bis 2 Wochen vor der Versammlung 
- Neu: Bis 2 Tage vor der Versammlung  

- Termin Mitgliederversammlung 
- Bisher: Im November 
- Neu: Innerhalb von 6 Monaten nach dem Abschluss des Vereinsjahres 

(Anmerkung: endet 30. Juni)  
- Art. 19: Bestimmungen zur ausserordentlichen Mitgliederversammlung 

 gestrichen, da gesetzlich geregelt 
 

F: Finanzen 
- Redaktionell überarbeitet 

 
G: Statutenänderungen 
- Unverändert 

 
H: Auflösung des Vereins 
- Unverändert 

 
I: Schluss- und Übergangsbestimmungen 
- Genehmigung durch die HV am 10. November 2023 
- Inkrafttreten am 11. November 2023 

 
Der Vize-Präsident bedankt sich noch bei Sepp Mannhart für die Inputs. Anschliessend 
stellt er sich sowie der gesamte Vorstand für Fragen zur Verfügung. Da keine Fragen 
auftauchen, wird über den Antrag der Statutenänderung abgestimmt.  
 
Der Antrag über die Statutenänderung wird von der anwesenden Versammlung 
einstimmig genehmigt. 
 
 

8. Mutationen 

Präsident Armin Heeb orientiert über den aktuellen Mitgliederbestand, dieser zeigt zum 
ersten Mal seit vielen Jahren leicht nach unten. Gründe sind u.a. 10 Ausschlüsse von 
Mitgliedern, welche den Mitgliederbeitrag nicht bezahlt haben sowie die hohe Zahl von 
sieben verstorbenen Mitgliedern.  
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Bestand am 01.11.2022:       721 
 
Austritte:       37 
 
Verstorben:        7 
     Bartholet Meinrad 
     Bless Justus 
     Fedier Amay 
     Hodel Paul 
     John Norbert 
     Rinderer Liny 
     Rivoire Hans 
 
Eintritte:     36 

Beglinger Andreas 
Bertsch Michelle 
Bless Dianara  
Buschor Rita 
Crow Ryan 
Dehnadi Pourya 
Dick Matthäus  
Durscher Brian  
Ferrarini Sandro  
Graf-Bucher Nicole 
Graf Robert 
Grünig Alain 
Heckt Anna  
Helfenstein Janine  
Hirt Claudia  
Hostettler Jennifer 
Hutter Jacqueline  
Kohler Leon 
Koller Alina 
Kurath Monika  
Mayer Florian  
Mettler Roland 
Michel-Babst Lea  
Obermeier Lisa  
Rey Luzia  
Schäberle Elias 
Seeholzer Anni  
Sigel Daniel  
Stähli Florian 
Spörri Jörg  
Trapl Anna 
Tross Roger 
Widmer Kim  
Widmer Margeritha  
Wüthrich Peter  
Zimmermann Yvonne 

 
Bestand am 10.11.2023:      713 Mitglieder 
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Präsident Armin Heeb heisst die neuen Mitglieder im Skiclub Flumserberg herzlich 
willkommen.  

 
 

9. Wahlen 

Präsident Armin Heeb verweist auf die Regelungen in den Vereinsstatuten und stellt 
fest: 

Aus dem Vorstand ist folgender Rücktritt zu verzeichnen: Giordano Gull, Multimedia 

Für die Wahl stellt sich Patrick Lustenberger zur Verfügung. Er stellt sich selbst kurz 
vor.  
 
Die Hauptversammlung beschliesst: 
 
Einzelwahl gemäss Statuten: 
 
- Patrick Lustenberger, Multimedia  

 
Patrick Lustenberger wird durch die Einzelwahl einstimmig durch die anwesende 
Versammlung gewählt. 
 
Wiederwahl gemäss Statuten für zwei Jahre:  
 
- Stephanie Venini, Nachwuchsorganisation  
- Patrick Pfiffner, Materialchef  
- Sascha Sieber, Finanzen 
- Leo Venini, Sponsoring (für 1 Jahr)  

 
Die vier oben genannten Vorstandsmitglieder werden gemäss Statuten in 
globo durch die anwesende Versammlung wiedergewählt. 
 
Der Vorstand des Skiclub Flumserberg setzt sich demnach wie folgt zusammen: 
 
Armin Heeb, Präsident 
Udo Schäberle, Vize-Präsident 
Nicole Mark, Sekretariat und Kommunikation 
Patrick Pfiffner, Infrastruktur 
Sascha Sieber, Finanzen und Mitgliederverwaltung 
Leo Venini, Sponsoring 
Stephanie Venini, Nachwuchs 
Lori Wildhaber, Rennorganisation 
Patrick Lustenberger, Multimedia  
 
 

10. Informationen zum Jahresprogramm  

Das Jahresprogramm ist auf Seite 47 der SnowNews Nr. 3 / Saison 23/24 aufgeführt:  

Armin Heeb weist insbesondere auch auf das grosse Skitourenangebot hin, an 
welchem der Skiclub Flumserberg vom Skiclub Walenstadt partizipieren kann. An 
dieser Stelle wieder einmal ein herzliches Dankeschön. 
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Höhepunkte aus dem Jahresprogramm: 

- Migros Ski Day, 16./17. Dezember 2023 
- Neujahrsapéro, 1. Januar 2024, ab 11:00 Uhr auf der Prodalp 
- Raiffeisen JO-Cup Nr. 1 + 2, 7. Januar 2024 
- Kanteschliifer-Anlass, 13. Januar 2024 
- NightFight, 17. Februar 2024 (unter Patronat Bartholet Seilbahnen)  
- Raiffeisen Kinderrennen Finale, 9. März 2024 
- Clubrennen, 30. März 2024 
- Ü55-Treffen monatlich, idR jeden 2. Donnerstag im Monat, organisiert durch  
 Ernst Good, Ruedi Pfiffner und Leo Venini. Nächstes Treffen: 7. Dezember 2023  

Ernst Good richtet ein paar Worte an die Versammlung, bedankt sich bei Hans-Ruedi 
Meier für die Organisation in den letzten Jahren. Auch bedankt er sich bei Ruedi Pfiffner 
und Leo Venini für die Mit-Organisation und Nicole Mark für die Administration. Es sind 
alle herzlich willkommen daran teilzunehmen, auch diejenigen unter 55.  
 
Neue Anlässe: 

- X-Mas-Skitour Tannenheim-Prodchamm, 22.12.2023 
- Ü55 trifft U55 mit Familien vom 27.01.2024, 25.05.2024, 24.08.2024 
 
 

11. Anträge  

Es wurden keine Anträge der Mitglieder zur Behandlung eingereicht. 
 
Antrag durch den Vorstand des Skiclub Flumserberg: 
Ehrenmitgliedschaft von Stephan Walser (Präsident 2016-2022) 
Die Laudatio wird durch Christoph Gull gehalten.  
 
Stephan Walser wird mit viel Applaus durch die Versammlung zum Ehrenmitglied 
des Skiclub Flumserberg ernannt. Er erhält eine Urkunde sowie eine Büchse 
Ovomaltine.  
 
Stephan Walser bedankt sich bei der Versammlung und richtet einige Dankesworte an 
die Versammlung.  

 
 
12. Ehrungen  

Nach dem Dessert wird zuerst das neue Skiclub-Flumserberg Maskottchen «Prodi» 
vorgestellt und getauft. Die Taufpaten sind Ralph Weber (Götti) und Julie Zogg (Gotti) – 
Grussbotschaften von beiden werden via Videobotschaft eingespielt.  
 
Anschliessend nehmen Präsident Armin Heeb und Nicole Mark die folgenden Ehrungen 
vor: 
 
25 Jahre Mitgliedschaft 7 Personen  
(Eintritt 1.11.1998) Bless Karin, Flumserberg 
 Gull Beatrice, Flumserberg (anwesend) 
 Gull Christoph, Flumserberg (anwesend) 
 Pelladoni Agnes, Allschwil 
 Pfiffner Patrick, Berschis (anwesend) 
 Schmid Paul, Zollikon 
 Wildhaber Erich, Flums (anwesend) 
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 40 Jahre Mitgliedschaft 3 Personen 
 (Eintritt 1.11.1983) Beeler Roland, Flums (entschuldigt) 
  Gadient Roman, Flumserberg 
  Gadient Sepp jun., Flumserberg (entschuldigt) 
 
 50 Jahre Mitgliedschaft 7 Personen  
 (Eintritt 1.11.1973) Bless Ursula, Wangs (anwesend) 
  Bucher Reto, Mauren FL (anwesend) 
  Genossenschaft Satus Wiedikon, Zürich (entschuldigt) 
  Kurath Eduard, Sargans (anwesend) 
  Kurath René, Sargans (anwesend) 
  Nadig Theo, Flumserberg (anwesend) 
  Römer Hanny, Pfäffikon (entschuldigt) 
 
 60 Jahre Mitgliedschaft 5 Personen 
 (Eintritt 1.11.1963) Eberle Ruedi, Heiligkreuz (anwesend) 
  Kunz René, Flums (entschuldigt) 
  Kurath Bernadette, Flumserberg (anwesend) 
  Kurath Bernhard, Flums 
  Wildhaber Max, Flums   
 
 70 Jahre Mitgliedschaft 1 Person 
 (Eintritt 1.11.1953) Eberle Beat, Bad Ragaz (anwesend) 

 
Alle Jubilare erhalten als Dank und Anerkennung je eine Nostalgie-Fotoaufnahme vom 
Flumserberg (Foto Steinemann) und einen grossen Applaus der anwesenden 
Versammlung. 
 
Die Fotos für die nicht anwesenden Jubilare werden zu einem späteren Zeitpunkt 
persönlich oder per Post zugestellt. 

 
Weiter ehren Armin Heeb, Stephanie Venini, Adrian Müller (Base) und Leo Venini die 
nachstehenden Rennfahrerinnen und Rennfahrer des Skiclub Flumserberg für ihre 
Leistungen im letztjährigen Winter: 

Ski Alpin:  
-  Eberle Cyril (entschuldigt) 

-  Guggisberg Nora (anwesend) 

Snowboard:  
-  Albrecht Aline (entschuldigt) 
- Jud Valerio (entschuldigt)  
- Koblet Kalle  
- Zogg Julie (entschuldigt) 

 
Als Anerkennung der Leistungen erhalten die Sportlerinnen und Sportler einen Gastro-
Gutschein in der Höhe von je CHF 100.00 und einen grossen Applaus der anwesenden 
Versammlung. 

Vom aktiven Rennsport zurückgetreten sind: 
 
Ski Alpin:  
-  Hutter Tobias (Gutschein à CHF 150.00) (entschuldigt) 
-  Pfiffner Svenja (Gutschein à CHF 150.00) (anwesend) 
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Snowboard:  
-  Casanova Lara (Gutschein à CHF 300.00) (entschuldigt) 
- Ris Seraina (Gutschein à CHF 150.00) (anwesend) 
 
Als Anerkennung der Leistungen erhalten die Sportler/innen einen Gastro-Gutschein 
und einen grossen Applaus der anwesenden Mitglieder. 
 
 
Verabschiedung Vorstandsmitglied Giordano Gull  
 
Die Laudatio wird durch Stephan Walser gehalten. Giordano Gull war von 2014 – 2023 
im Vorstand des Skiclub Flumserberg tätig.  
 
Giordano Gull wird mit grossen Applaus durch die Versammlung aus dem 
Vorstand verabschiedet. Er erhält einen Bargeldbetrag in der Höhe von CHF 
400.00 sowie eine Büchse Ovomaltine.  
 
 

13. Allgemeine Umfrage  

Mario Bislin, CEO Bergbahnen Flumserberg AG, bedankt sich ebenfalls für die 
Zusammenarbeit mit dem Skiclub Flumserberg. Wir müssen den Namen 
«Flumserberg» noch weiter in der Welt verbreiten. Es hat uns unglaublich stolz 
gemacht, dass nun auch ein Flugzeug mit dem Namen «Flumserberg» um die Welt 
fliegt. Auch wir von den Bergbahnen probieren, das Beste aus allen Situationen zu 
machen. Am Flumserberg gibt’s Ramba Zamba, zwischendurch auch mal mit einer 
Oper. Besten Dank nochmals für die gute Zusammenarbeit mit dem Skiclub.  

 
Walti Brühlmann, Skiclub Walenstadt, bedankt sich für die Einladung an die HV und 
animiert die anwesenden Mitglieder, auch diesen Winter wieder an einer der Skitouren 
teilzunehmen. Die Daten sind in den SnowNews sowie auf der Homepage des Skiclub 
Walenstadt zu finden. Für den Lawinenkurs vom 16./17.12.2023 sind vom Skiclub 
Flumserberg schon einige Anmeldungen eingegangen.  

 
Um 22.50 Uhr schliesst der Präsident Armin Heeb die heutige Hauptversammlung des 
Skiclub Flumserberg und bedankt sich nochmals bei den Trainern, 
Vorstandsmitgliedern, Gastbetrieben, Renn-OK, Rennläufer/innen, Bergbahnen, allen 
Partnern und Sponsoren und dem heutigen Gastgeber. Wir freuen uns auf eine tolle 
Wintersaison mit viel Schnee und tollen Anlässen.  

 
Gegen die Versammlungsführung und die Durchführung der Abstimmungen 
werden keine Einwendungen gemacht. 

 
 
Für die Richtigkeit 
 
 
Der Präsident    Die Protokollführerin 
 
 
 
Armin Heeb    Nicole Mark    
 
Anhang: Präsenzliste    Flumserberg, 18. November 2023 


